

DER BOARISCHE RUMMEL IM JAHRE 1703 (Basistext – Lückentext)

Durch die Heirat von dem Schönen, Sohn von Kaiser Maximilian I. (um 1550), mit der spanischen Prinzessin Johanna der Wahnsinnigen entstanden zwei Linien der Habsburger – eine und eine spanische. Als 1700 der spanische Habsburger starb, führte dies zum Erbfolgekrieg, in dem die österreichischen Habsburger gegen die kämpften. Der Kurfürst Max Emanuel war mit den Franzosen verbündet und marschierte in Tirol ein. Schnell konnte er erobern und wurde in Innsbruck jubelnd empfangen. Doch die Tiroler wehrten sich gegen die Bayern und konnten sie am Abend des 26. Juli 1703, am Tag der heiligen, vertreiben. Als Erinnerung daran wurde in der Maria-Theresien-Straße in Innsbruck die aufgestellt. Allerdings verloren die Habsburger ihre Besitzungen in Spanien an die

Anna, letzte, Franzosen, österreichische, Annasäule, Franzosen, Spanischen, Philipp, Kufstein, bayerische

LÖSUNG (richtige Reihenfolge)

Philipp, österreichische, letzte, Spanischen, Franzosen, bayerische, Kufstein, Anna, Annasäule, Franzosen